

Junta general extraordinaria del H. de D. de 1906.

Providencia accidental del Sr. Villanueva

L. A.
Villanueva,
Fornero
Corti
Carrasosa,
Bort,
Olivos,
Masas
Guillen,
Primer

Reunida la Junta general bajo la presidencia del Sr. Villanueva y con asistencia de los señores ausentados al margen fue leída el acta de la sesión anterior y fue aprobada.

Habiendo de elegirse la mitad de la junta directiva, comprendiendo el turno de la presidencia el Sr. presidente accidental Dr. Villanueva concedió diez minutos para que los señores socios se pusieran de acuerdo. Formada la votación se procedió al escrutinio, resultando elegidos por unanimidad con tres papeletas en blanco, los señores siguientes:

Presidente D. Enrique Lopez Sanchez, resultando igualmente reelegidos los demás cargos, exceptuando los de Presidente de la Sección de Medicina, Vicecontador y Vicebibliotecario, para los que resultaban elegidos respectivamente D. Joaquín Lopez Vicent, D. Joaquín Guarna Mantinets, y D. Clemente Rauon y Tomas.

La presidencia preguntó si algun señor socio tenia hacer alguna observación y el Sr. Masas preguntó si habia algun proyecto para dar nueva vida a la Corporación.

La presidencia indicó que existe una comisión encargada del cambio de domicilio y que con el legado del Dr. Garcia Roel se debe esperar que aumente la vida científica estimulando la presentación de trabajos, que existe el pensamiento de mejorar la biblioteca,

de instalar un laboratorio y fomentar el que frecuenten los socios la casa montando servicio de café.

El Sr. Mavás insistió en que debían llevarse a la práctica esos proyectos.

La presidencia advirtió que siempre se tropieza con dificultades económicas.

El Sr. Mavás manifestó que deseaba que dentro de los medios actuales se hiciera algún acto de importancia.

El Sr. Presidente invitó al Sr. Mavás que propusiera algún pensamiento práctico, que sería aceptado con mucho gusto.

El Sr. Mavás se declaró contrario a conferencias y trabajos teóricos dando preferencia a los trabajos escritos, y que atendiendo el ruego de la Presidencia proponía que el Sr. Carri desarrollara los temas de Higiene a que tiene afición, con el fin de fomentar la higienización de Valencia.

El Sr. Carri se condeoló del escaso público que suele acudir a las sesiones y que con las conferencias que dió, creyó ya cumplida su misión, pero que no tenía inconveniente en insistir respecto al importante tema del alcantarillado de Valencia, para que después de discutido se redactara un informe para elvarlo al Ayuntamiento. Añadió que el premio del Dr. Poul asegura bastante la vida decorosa de la Corporación, no solo por el estímulo de

los premios, sino por el aumento de socios á que dará lugar.

El Sr. Mavás propuso que se conviniera á determinados socios, trabajos especiales para que luego dieran cuenta de ellos á la Corporación, como por ejemplo. Del estado actual del alcantarillado, con formación de un plan; como también el estudio por barrios, por edades etc. del estado de la tuberculosis en Valencia; de igual modo trabajos de Deontología médica.

El Sr. Carrí invitó al Sr. Mavás ya que es perito en estudios de tuberculosis, que propugna las bases para la realización de los trabajos que desea.

El Sr. Mavás indicó que hace cinco años presentó un trabajo en el que discutaba dicho plan y que aquel mismo podía servir.

La Presidencia propuso que se convocara á la Sección de Higiene para iniciar trabajos, sobre la tuberculosis en Valencia para primeros del mes próximo.

El Secretario de acts. mencionó la positividad á la mayor parte de los socios sobre temas muy convenientes y prácticos que dieran por resultado la presentación de pequeñas memorias á fin de curso.

Se votó y admitió como socio residente á D. Romualdo Aguilar Polanco.

El Sr. Contador presentó el proyecto de presupuestos y se nombraron á los Srs. Peres, Jover, Guillen y Mavás en Comisión para que informen acerca del citado proyecto de presupuestos.

J no habiendo mas asuntos que tratar
se levanta la sesion.

Salon de actos del Instituto Medico
Valenciano cuatro de Diciembre de mil
novecientos seis.

El Presidente actual El Secretario general
Manuel Planas

El Secretario de actas actual
Lorenzo Ortega